Tras unas "pequeñas" vacaciones volvemos a sacarle el polvo a la web para contaros las últimas

novedades... Mientras nuestros chicos de DH siguen viento en popa y a toda vela... (y que siga así por mucho tiempo...), el club acude al "mercado de invierno" y se refuerza con un fichaje estelar. No podíamos volver a actualizar la web con una mejor noticia que la incorporación a nuestras filas de Belén Díaz ... Desde aquí darle la bienvenida y esperar que se encuentre a gusto entre nosotros!



Por otra parte, y aunque algo tarde... también felicitar a los 3 jugadores (Sergio Aguión, Carlos Domínguez y Javi Obelleiro) que alcanzaron la clasificación

para el Torneo Estatal en el pasado Torneo Clasificatorio en Guadalajara y que, junto a Silvia Alvarez, Uxio Regueiro y Belén Díaz, serán nuestros 6 representantes en Valladolid en el Torneo Estatal que se celebrará los días 8, 9 y 10 de Febrero. Suerte a todos!! ...